

El Gobierno de Canarias contratará 1250 docentes para volver a las 18 horas en Secundaria

 Jueves, 02 de Mayo de 2019 19:10:29



El Gobierno de Canarias ha planteado invertir el superavit de 300 millones de euros de la Comunidad Autónoma en una serie de acciones que incluirían la contratación de más de 1250 docentes para recuperar el horario de 18 horas lectivas en Secundaria y Otros Cuerpos lo que supondría la reducción del horario lectivo para 11.280 docentes. A falta de conocer los detalles de la propuesta, desde el STEC-IC nos congratulamos de tal decisión, fruto de la movilización y lucha del profesorado canario, al tiempo que anunciamos que nos mantendremos vigilantes para garantizar el

cumplimiento estricto de tal medida para el próximo curso. Por otro lado, desde el STEC-IC anunciamos que, si se llegara a concretar finalmente este histórico logro para el profesorado del archipiélago, el objetivo inmediato a conseguir en materia de horarios será la reducción del horario lectivo del profesorado de infantil y primaria a 23 horas lectivas, tal como ya permite la normativa estatal al respecto. [La noticia en Europa Press.](#) [Toda la información y acciones desarrolladas por las 18 y 23 horas.](#)

**¡EL PROFESORADO
RECUPERA LAS
18 HORAS LECTIVAS!**

**18 HORAS
LECTIVAS**

El Gobierno de Canarias ha anunciado la contratación de 1250 docentes para recuperar el horario de 18 horas lectivas en Secundaria y Otros Cuerpos. El STEC-IC estará vigilante para garantizar su aplicación inaplazable para el próximo curso.

Y ahora...
¡¡¡ por las 23 en
Infantil y Primaria!!

STEC
INTERSINDICAL CANARIA
stec.es

